

27.01.2023

Naturnahe Bestattungen in Maudach möglich

Auf dem Friedhof Maudach sind ab sofort naturnahe Bestattungen möglich. Das entsprechende Bestattungsfeld, das im vergangenen Jahr angelegt und jetzt fertiggestellt wurde, erweitert das bestehende Angebot des Maudacher Friedhofs um diese Bestattungsart. Im Bestattungsfeld können Urnenbeisetzungen an Bäumen und Sargbestattungen im Rasen erfolgen. Dafür stehen zunächst vier Bestattungsbäume zur Auswahl: zwei Linden und zwei Ahornbäume. An jedem Baum befindet sich eine Fläche, auf der die Namen der Verstorbenen in liegenden Steinen eingraviert werden können. Das Areal ist mit einer freiwachsenden Hecke aus vorwiegend heimischen Blütensträuchern eingefasst.

"Bisher waren solche naturnahen Bestattungen außer auf dem Hauptfriedhof schon in den Ortsteilen Oggersheim, Rheingönheim, Oppau und Mundenheim möglich. Erfreulicherweise kann die Stadtverwaltung jetzt auch in Maudach diese Option anbieten", so Bau- und Umweltdezernent Alexander Thewalt.

In dem etwa 270 Quadratmeter großen Feld sind momentan rund 84 Grabstellen vorgesehen. Bei Bedarf kann das Bestattungsfeld in weiteren Bauabschnitten um zirka 300 Quadratmeter erweitert werden. Die ersten Beisetzungen fanden schon statt. Wie Gabriele Bindert, Leiterin des Bereiches Grünflächen und Friedhöfe des Wirtschaftsbetriebes Ludwigshafen (WBL), informiert, gibt es ein 25-jähriges Nutzungsrecht.

Weitere Auskünfte hierzu erteilt die Friedhofsverwaltung unter der Telefonnummer 0621 504-4849 und unter der E-Mail-Adresse friedhoeft@ludwigshafen.de.